TEST DE EFECTOS DE LA INFLACIÓN EN ESTADOS CONTABLES EN MONEDA NOMINAL

Nelso José Bertolosso Contador Público Universidad Católica de Córdoba E-Mail: nbertolosso@yahoo.com.ar

Eugenio Darío Fabiani Especialista en Costos para la Gestión Universidad Católica de Córdoba E-Mail: eugenio@fabiani.com.ar

Valeria Mountford Contadora Pública Universidad Católica de Córdoba E-Mail: valeriamountford@gmail.com

Resumen

La normativa técnica establecida por la FACPCE (Federación Argentina de Consejos Profesionales de Ciencias Económicas) no permite actualmente la reexpresión de estados contables por lo que las empresas emiten sus Estados Contables para terceros expresados en Moneda Nominal provocando una gran distorsión en la información que expresan.

Este trabajo propone una serie de indicadores para poder salvar de manera aproximada las limitaciones que esto conlleva desde dos aspectos, la exposición a la inflación y la distorsión en la cifra del resultado de la empresa.